

## Bericht 1985 der Leichtathletikabteilung

Das Jahr ist für die Haslach Leichtathleten gut und erfolgreich verlaufen. Nach wie vor sind wir eine verhältnismäßig kleine Truppe, die aber auf ihre Leistungen stolz sein kann.

So wurden bei den verschiedenen Kreismeisterschaften 17 erste, 12 zweite und 6 dritte Plätze belegt. Das schon gute Jahr 1984 wurde durch 11 neue Kreisrekorde übertroffen, 9 davon durch das Talent Jürgen Schmider bei der männl. Jugend B, wobei besonders die 11,2 sec über 100 m zu erwähnen sind; 2 Kreisrekorde errang Andrea Müller bei der weibl. Jugend A.

In der Bestenliste 1985 des BLV erscheinen Haslacher Leichtathleten 13 mal auf den ersten 30 Plätzen, davon 5 mal unter den ersten 10.

Bei den Ortenaumeisterschaften wurde Jürgen Schmider erster im 100 m-Lauf und Dreisprung und 2. im Diskuswerfen. Andrea Müller Erste im Weitsprung.

Bei den badischen Meisterschaften wurde Jürgen Schmider Dritter im 200 m-Lauf und Speerwerfen, Fünfter über 400 m und Siebter im Fünfkampf.

Mit der Jahresmedaille des BLV Kreis Wolfach für Bestleistungen in ihrer Altersklasse wurden Jürgen Schmider und Susanne Bayer ausgezeichnet.

Das Stadion war wieder Austragungsort verschiedener Wettkämpfe: Nach dem Hallensportfest zur Eröffnung der Saison kamen, die Bahneröffnung für Aktive und Jugend, die Langstreckenkreismeisterschaften, zwei Abendsportfeste, ein Mehrkampfabend, die Kreismeisterschaften für Jugend und Aktive, die Mehrkampfmeisterschaften und zum Abschluß das Vereinssportfest, bei dem die Leichtathleten wieder einmal unter sich waren.

An einer Fahrt einer Schülersauswahl des Kreises Wolfach nahmen vom TV Haslach Susanne Bayer und Dietmar Rösch teil; Höhepunkt war die Teilnahme an einem Schülersportfest im Essener Gruga-Stadion.

Die Sportabzeichengruppe war 1985 auch wieder mit großem Eifer bei der Sache mit steigender Teilnehmerzahl: im November konnten 18 Sportabzeichen an Erwachsene überreicht werden. Das diesjährige Training beginnt ab dem ersten Maimontag jeweils 19 Uhr im Stadion.

Das Interesse am Mehrkampf war wieder größer und es wurden 27 Mehrkampfnadeln errungen.

Durch Entlastung im Training und bei der Organisation der Veranstaltungen ist die Arbeit des Abteilungsleiters leichter geworden, der Wunsch sich von diesem Posten ganz zurückzuziehen, mußte in Ermangelung eines Nachfolgers nochmals, hoffentlich letztmals, vertagt werden.

Ende 1985 ist Gustav Flaig als Übungsleiter ausgeschieden nach über 30-jähriger Tätigkeit in Sachen Leichtathletik für den TV Haslach. Seine Nachfolge hat Alfred Zehnle angetreten, dessen Aufgabe es ist, die durch Überwechselln ins Jugendlager dezimierte Schülergruppe ~~xxx~~ aufzufüllen und zu einer leistungsfähigen Truppe auszubauen. Zur Zeit mangelt es noch an Nachwuchs und wir müssen alle Möglichkeiten wahrnehmen, eine starke Schülergruppe nachzuziehen.

Am Anfang der neuen Saison wünschen wir unseren Leichtathleten schöne und erfolgreiche Wettkämpfe.